

# NOSTALGIE UND HIGH-TECH

Redaktion und Text: Susanne Lieber

Je mehr die technische Entwicklung voranschreitet, desto grösser scheint bei vielen Menschen das Bedürfnis zu werden, an die guten alten Zeiten anzuknüpfen. Ein Phänomen, das sich an vielen Produkten ablesen lässt. So gibt es beispielsweise Telefonhörer in Old-school-Manier, die ans iPhone angeschlossen werden können. Progressiver Rückschritt oder kurzfristiger Anflug von nostalgischer Schwärmerei? Das Rückbesinnen auf klassische Formen und die Sehnsucht nach (suggerierter) Einfachheit geht sicherlich nicht zufällig einher mit der rasant wachsenden Technologiefutur, die von uns ein immer schnelleres Updaten erfordert. Um am Ball zu bleiben, werden wir tagtäglich mehr gefordert. Und trotzdem hinken wir gefühlt immer fünf Schritte hinterher. Kein Wunder also, dass Grammophone unser Herz erobern – selbst wenn sie zum Anschliessen an ein iPhone gedacht sind ...

